



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Program TMMD Ke-119 Kodim 0826/Pamekasan Beri Pelayanan Kesehatan Gratis

Makruf - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID

Mar 9, 2024 - 04:01



PAMEKASAN - Dalam semangat untuk meningkatkan kesehatan masyarakat, Kodim 0826/Pamekasan bersinergi dengan RSUD Sumber Glagah mengadakan pelayanan kesehatan dan skrining kesehatan kulit di Balai Desa Tampojung Pregi, Kecamatan Waru, pada Jumat (08/03/2024). Kegiatan ini merupakan

bagian dari program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 tahun 2024 yang sedang berlangsung di Desa Tampojung Pregi.

Dalam kegiatan yang bertujuan untuk memberikan akses kesehatan kepada masyarakat, warga Desa Tampojung Pregi dan sekitarnya memperoleh berbagai layanan medis secara gratis. Mulai dari pemeriksaan kesehatan umum hingga skrining kesehatan kulit, para peserta dapat mengakses layanan tersebut dengan mudah dan tanpa biaya.



Komandan Kodim 0826/Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P., menegaskan, "TMMD bukan hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga non fisik, termasuk kegiatan pelayanan kesehatan. Dengan pelayanan kesehatan ini, kami berharap dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan di kalangan masyarakat."

"Kegiatan TMMD Ke-119 tahun 2024 ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi kesejahteraan masyarakat Desa Tampojung Pregi," tambahnya.

Purwo Atmodjo, S.KM., M.Kes, Kepala Bidang Ukm dan Penunjang Non Medik RSUD Sumber Glagah, menekankan pentingnya skrining kesehatan kulit, terutama di daerah yang terpapar sinar matahari langsung. "Kami memberikan edukasi tentang pentingnya perlindungan kulit dari paparan sinar UV serta penyakit kulit lainnya dengan melakukan pemeriksaan dini untuk deteksi penyakit kulit," ujarnya.

Selain pemeriksaan, masyarakat juga mendapatkan pelayanan obat gratis dari petugas kesehatan RSUD Sumber Glagah.

Antusiasme warga sangat terlihat dalam menyambut kegiatan ini, sambil mengapresiasi kerjasama antara Kodim 0826/Pamekasan dan RSUD Sumber Glagah dalam memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas.